

# Mon parcours

Vairois depuis 4 générations, j'ai 33 ans, en couple. J'habite la résidence du Parc de l'Aulnay.



## MA FORMATION

J'ai fait ma scolarité à l'école maternelle et primaire du Parc de l'Aulnay, au collège René Goscinny de Vaires puis au lycée Saint-Laurent à Lagny.



Diplômé de Sciences Po Paris en 2018, je suis également titulaire d'un master en droit et en économie de l'université Paris X. J'ai également effectué une préparation militaire supérieure (PMS) de plusieurs mois.



## LOISIRS

J'apprécie courir autour de notre base de loisirs où j'ai appris à faire de la planche à voile. Plus jeune, j'ai beaucoup pratiqué le rugby, le tennis, et le volley.



## ENGAGEMENT POLITIQUE

Engagé au centre-droit depuis mes 21 ans (à l'UMP à l'époque), je ne suis plus, à date, encarté dans un parti politique.



## EXPÉRIENCES PROFESSIONNELLES

Plusieurs expériences m'ont amené à l'**Assemblée nationale** en tant collaborateur parlementaire, à la **Cour des comptes** auprès de **Jean Castex**, au sein d'un groupe aéronautique français et d'un cabinet de conseil.

Aujourd'hui, je travaille en tant que **responsable des affaires publiques et réglementaires dans le secteur de l'énergie**, plus précisément dans l'électricité. Dans cette grande entreprise française, mon rôle est de faire le lien avec les institutions publiques (cabinets ministériels, parlementaires et associations professionnelles) pour définir, expliquer et défendre nos positions.



## MANDAT MUNICIPAL

En 2014, je me suis engagé avec l'ancien maire **Jean-Pierre Noyelles**, qui m'avait fait confiance pour un 1<sup>er</sup> mandat très instructif. Durant 5 années ensuite, j'ai été **adjoint au maire en charge des finances** (~20 M€ en fonctionnement & ~5 M€ en investissement) et des **commémorations patriotiques** de la maire sortante, Edmonde

Jardin ; mais également **vice-président au sein de notre agglomération Paris-Vallée de la Marne (PVM)**, où j'étais en charge notamment de la communication et où j'ai tenté d'y défendre nos intérêts.

● A cet effet, j'ai pu rencontrer régulièrement nos partenaires institutionnels (maires, élus de l'agglomération, conseillers départementaux et régionaux, entreprises, groupement d'achat) avec qui nous devons entretenir de bonnes relations de travail pour faire aboutir nos projets et percevoir le maximum de subventions. Aujourd'hui, sans eux rien n'est possible !

● Ces expériences enrichissantes m'ont permises de comprendre les spécificités de la gestion d'une ville. J'ai œuvré personnellement à 1) **diminuer l'endettement** de notre ville (de 17 à 12 M€ d'euros en 5 ans) qui avait atteint un record, par une gestion rigoureuse, à 2) **préparer au mieux les JO**, mais également à 3) la **moderniser** en renouvellement tout le matériel informatique utilisé qui n'était plus adapté.

● Ces années m'ont également permis de constater de l'intérieur, ce qui ne fonctionnait pas de manière optimale et ce qu'il conviendrait d'améliorer. Ce constat je l'ai fait avec mon équipe depuis plusieurs années. **Dès 2026, au lendemain des élections, nous serons prêts à travailler avec sérieux et détermination.**

● Je connais cette ville par cœur, j'y suis profondément attaché, je vous connais pour nombre d'entre vous et me connaissez depuis longtemps. J'en mesure les contraintes, j'entends vos attentes, c'est précisément pour cela que je sais qu'il reste encore tant à faire. Fort de cette expérience passée et de ma volonté de m'engager davantage, aujourd'hui, je suis prêt, avec mon équipe, si vous nous faites confiance à vous représenter et à vous défendre pour dynamiser et préserver notre chère ville de Vaires-sur-Marne !

Vous pouvez compter sur nous !

A très vite !

*Yohann Desfoux*

## ÉLECTIONS MUNICIPALES

15 & 22 mars 2026



*Chères Vairoises, chers Vairois,*

En ce début d'année 2026, notre équipe **Vaires, dynamique et préservée !** vous présente nos meilleurs voeux. Que la santé et la sérénité soit au rendez-vous pour vous et vos familles et que les projets qui vous sont chers se réalisent.

2026 sera une année décisive ! Vous le savez, vous devrez faire le choix d'une nouvelle équipe municipale pour les 6 à 7 prochaines années\*, à l'occasion des élections des 15 et 22 mars 2026. Ce choix déterminera l'impulsion et l'ambition que nous souhaitons pour notre ville.

Être candidat ne s'improvise pas : cela suppose 1) des **connaissances solides de l'environnement municipal** que seules les responsabilités passées peuvent apporter ; 2) et **une équipe solide, compétente et engagée pour vous représenter et vous défendre !**

C'est exactement ce que nous avons construit !  
**Notre équipe est le fruit d'un équilibre assumé entre l'expérience indispensable à une gestion rigoureuse et apaisée ; et le renouveau, nécessaire pour réinsuffler du dynamisme à Vaires.**

“ Nous serons l'équipe de l'amélioration du quotidien et des actions concrètes ”

Vous nous connaissez bien pour certains car nous sommes Vairois de longue date, comme la plupart d'entre vous, engagés dans des associations, élus au conseil municipal ou habitants attentifs et investis. Entouré d'une équipe déterminée et de terrain, j'ai l'honneur de me présenter à vos suffrages pour porter une ambition claire pour notre ville et retrouver la fierté d'être Vairois !

- Fierté d'un cadre de vie préservé et mieux entretenu ;
- Fierté d'une ville plus dynamique avec davantage de services et d'évènements pour fédérer notre population ;
- Fierté de pouvoir vivre dans une ville paisible et sûre. Je m'engage à être un **maire de proximité et à votre écoute !**

Dans les prochaines semaines, nous vous présenterons notre programme élaboré à partir de vos attentes : un projet avant tout **réaliste, chiffré** et surtout tourné vers des **actions concrètes pour améliorer votre quotidien**, loin des annonces électoralistes.

Avant cela, je vous propose d'apprendre à mieux nous connaître dans les pages suivantes...

*Yohann Desfoux*



**Yohann DESFOUX**

*Candidat tête de liste*

## MON PARCOURS EN RÉSUMÉ

- 33 ans
- Diplômé de Sciences Po Paris & titulaire d'un master de Droit et d'Economie
- Responsable des affaires publiques dans le secteur de l'énergie
- 2014-2020 : conseiller municipal
- 2020-2025 : adjoint au maire en charge des finances & vice-président de l'agglomération

Le détail au verso

\* Décalage de 6 à 12 mois envisagé, en raison de la concomitance des élections présidentielle et probablement législatives prévues en 2032 (comme pour le mandat de 2001-2008).

**Rassemblement pour une ville dynamique & préservée**  
mené par un candidat de la droite et du centre

www.vaires2026.fr vaires2026@gmail.com

**Rassemblement pour une ville dynamique & préservée**  
mené par un candidat de la droite et du centre

www.vaires2026.fr vaires2026@gmail.com

# Parole aux colistiers



## Evelyne MERLET PERCEVAL

74 ans - Professeure retraitée - Avenue Henri Barbusse

- Ancienne responsable de la section UMP de Vaires-sur-Marne, je soutiens Yohann que je connais depuis 15 ans, il a grandi ici, c'est quelqu'un de franc et d'engagé. Son expérience à la tête des finances de notre ville est une compétence indispensable pour pouvoir espérer la diriger et éviter les erreurs.
- Pour ma part, j'œuvrerai à mettre mon expérience et mon engagement au service d'un projet tourné vers l'avenir de notre ville. La sécurité est pour nous une des priorités. Nous renforcerons la vidéoprotection pour que chaque quartier et chaque entrée de la ville soit couverte.



## Christophe BANTZ

59 ans - Chef d'entreprise dans le secteur médical - Rue Massenet

- Je m'engage aujourd'hui avec Yohann DESFOUX pour ses qualités de communication et d'impulsion, et pour mettre mon expérience et mon réseau au service de notre ville afin de garantir une prise en charge de proximité à chaque Vairois.
- La santé restera une priorité. Nous proposerons des actions de préventions pour toutes les générations et mettrons à disposition des locaux adaptés à chaque catégorie de professionnels de santé qui nous font défaut.

## Jean-Charles RAMIREZ

51 ans - Chef de service au Musée du Louvre - Boulevard de la Marne

- Je suis aux côtés de Yohann depuis 2020, c'est un homme de terrain et de dossiers, et il faut être les deux pour être un bon maire.
- Pour ma part, j'aurai à cœur d'améliorer le quotidien de nos associations en leur apportant tout le soutien qu'une mairie doit leur apporter tant au niveau des équipements que du soutien financier. La mairie doit être un partenaire et un facilitateur pour les commerçants et les associations, pas une contrainte !
- Mon engagement professionnel dans le service public et mon expérience associative m'ont appris l'importance de l'intérêt général.



## Synthia GATIBELZA

42 ans - Salariée dans un établissement public - Résidence du Bois



- Je suis fière de m'engager à nouveau, aux côtés de Yohann car il a su s'entourer d'une équipe de Vairois de longue date, qui connaît notre territoire et son histoire, d'une équipe motivée et complémentaire les uns des autres, à l'image de notre ville.
- Nous partageons la même vision : une ville qui accompagne mieux ses enfants et valorise sa jeunesse.
- Je participerai à développer activement des activités éducatives, sportives et culturelles accessibles à tous. Le soutien aux familles doit être largement renforcé et je m'engagerai pour redynamiser l'espace loisirs et les salles dédiées.



## Raphael CACCIA

47 ans - Cadre Formation Professionnelle chez Air France  
Rue de la liberté

- Engagé pour la dynamisation de notre centre-ville, je suis convaincu que l'attractivité de Vaires repose d'abord sur un tissu économique local vivant. Je souhaite renforcer le soutien aux commerçants locaux, encourager de nouvelles activités et développer des animations tout au long de l'année, notamment en essayant de relancer notre marché.
- Je partage pleinement la vision portée par Yohann : une action municipale de proximité, une communication claire et une action publique efficace. À ses côtés, je m'engage dans un projet pragmatique et ambitieux, au service du quotidien des Vairoises et des Vairois.

## Rémy VILCOCQ

38 ans - Paysagiste - Rue de Chelles



## Nathalie PEREIRA DA SILVA

57 ans - Action sociale SNCF - Rue Adolphe Thiers



- J'ai décidé de soutenir Yohann DESFOUX en qui j'ai une entière confiance. J'ai pu constater que son expérience à l'agglomération et sa connaissance du territoire est un atout majeur, qui nous permettra d'être opérationnels dès le début du mandat.
- Nous moderniserons le chauffage et la ventilation dans les écoles (radiateurs, climréversible, stores). Nous travaillerons à désimperméabiliser les cours d'écoles et à les ouvrir durant les vacances. De plus, nous multiplierons les sorties culturelles, les actions d'éducation civique et sportives (fameuses 30 min de sport / jour).

